

333-C地区 1R2Z



URAYASU LIONS CLUB

狮子吼

2012.6 No.78



チャーターナイト40周年記念式典 (2012.4.8 東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート)

2011～2012年度 浦安ライオンズクラブスローガン

忘れまい 災害來たこと 受けたこと
心ひとつに We Serve

浦安ライオンズクラブ



心に残る40周年記念行事

浦安ライオンズクラブ
第40期会長 小川 純一郎

歴史の1ページとなった浦安LC40周年記念式典は伝統的日本式の厳肅なものだったと思います。近年、周年行事の形式は色々です。「集い形式」もあれば、改まった形式でなく「例会形式」もあり、又屋外で行なうクラブもありと実に様々でどれが一番良いという答は無いと思います。ただ私が会長を受けてから、自分ならこういう形で周年行事を実行したいとイメージしたものは

- (1)、40年という歴史を創ってくれた先輩ライオン達に敬意を表したものであること
- (2)、来賓として出席して下さる方々に感謝の意を表したものであること
- (3)、将来に向けての奉仕活動の誓いと皆様方へのご協力をお願いするのに相応しいものであること
- (4)、5年に一度の周年行事であることから、後に続く人の為にきっちりとした形を伝える必要がある

従ってオーソドックスな形式での式典をお願いし、又40周年記念行事実行委員会の皆さんも同じ思いを持たれていたので、スムーズに事が運ばれて行ったのだと思います。

式典の中で入会式を行えた事も印象的で、新入会員の方は地区ガバナーを感じられたことだと思います。

式典に続く祝宴はガラリと雰囲気を変え、格調高いカルテット演奏あり、楽しいラッキーカード抽選会ありと、浦安LCならではの品を感じさせるものでした。

今思い返しても皆で楽しめた心地よさの残る祝宴でした。

そして特筆すべきは記念事業でしょうか。その中でも震災によって噴出した液状化の砂や瓦礫を再利用して緑の防波堤となる

●希望の森植樹

これは333-C地区年次大会特別表彰の部で地区ビリーバー賞(最優秀クラブ賞)受賞の対象となつたACTでした。そしてもう1つ

●浦安駅前の交通標語塔改修工事

工事の過程で判明した事ですが、3本の支柱のうち1本の根元がサビで腐食していてよくぞ昨年の大震災の震度5強の際に倒れずに済んだものだとゾッとする想いでました。(今後は10年~15年に一度は見直しが必要と工事業者の方より言われました)

その他交通パトロールカーの贈呈や薬物乱用防止教室用教材クリアファイルの配布等々と実際に多彩な記念事業ではなかつたかと思います。

いずれにしてもメンバー皆さんの強い思いと、行動力の成せる業と思います。このような方々に支えられて会長職を務められることを本当に感謝しております。

皆さんお疲れ様でした。そして本当に有難うございました。



40周年記念式典御礼の言葉

浦安ライオンズクラブ

40周年記念実行委員長 L 鈴木 佐一郎

満開の桜に襟を正し、4月8日一大行事でありますチャーターナイト40周年記念式典が、無事に立派に出来ました事は、メンバー皆様方のご協力の賜物と深く感謝を申し上げます。

当日は奥様方の格別のお力添えご配慮も頂戴し、華やかで和やかな内助の功に重ねて厚く御礼申し上げます。

式典では、浦安ライオンズクラブの奉仕の理念と誇りを確実に先輩ライオンから今に、そして未来に続く思いが発現出来たことと思います。

入会式も見事でした。L吉田、L長野、L加賀田の御三人が金井ガバナーからバッチを受け取られる時には、本当に心強い思いが致しました。よろしくお願ひ致します。

昨年、会長L小川純一朗氏より委員長の指名を受けた時には、荷が重すぎると躊躇しましたが、寸分の力になれればと決断致しました。

その後まもなくして、東日本大震災が起きました。委員会構成と同時に式典のコンセプト作りにも気を配りました。思いやりと謙虚さを持って臨もうと。

メンバーの皆様方には、お忙しい中を幾度となく会議を開いたり、役所並びに現場等への出向のご苦労もおかげしました。

総務委員長L丸茂、来賓委員長L内田、記念事業委員長L指田、式典・祝宴委員長L大塚(恒)、記念誌作成委員長L金子、副実行委員長L古河とL佐久間の皆様には格段の心配りとご助力を頂きました。

式典の後の桜を見ながら思い浮かんだ言葉はただ一言「お蔭様で」の一言でした。メンバー皆様方のご協力あってこそその素晴らしい40周年事業、式典だとつくづく思います。

誠に有難うございました。簡単ですが心からの御礼の言葉と致します。



第58回333-C地区年次大会の会場に於いて (財)千葉県アイバンク協会 PRブース設置を行う。

財団法人千葉県アイバンク協会
副理事長 田 千 尋

浦安ライオンズクラブ40周年記念におきましては、財団法人千葉県アイバンク協会に対しまして貴重な净財をご寄付頂きまして、誠に有難うございます。有効に使わせていただきます。

今年度第58回、333-C地区の年次大会会場に於いて地区ガバナーL金井一夫氏の了解をいただき、地区献血・献眼・臓器移植推進委員長L石原孝志氏の協力のもと、PR用のブースを設置致しました。

千葉県アイバンク協会と言うのは333-C地区が作った協会ですが、地味な仕事なのでメンバーの方々に忘れられてしまうところがありますので、最近毎年行われる年次大会にPR用のブースを設置しPRに努めているところであります。

ブースの前を素通りされたのでは意味がありませんので、L丸茂陽一氏の協力をいただき毎年行われる国際大会で世界のライオンズの方々とチェンジ、チェンジと言ってそれぞれの国のピンと交換した「国際ピンのコレクション」をアイバンク協会のブースに展示していただいております。お陰さまでめずらしいピンが数多くあり、通る方々に見ていただくと同時にアイバンク協会のPRになったものと思います。

私共の仕事というのは亡くなられた方から角膜を頂き、盲目の方に移植をする。その斡旋を行っております。

そのことによって全く眼の見えない方が第二の明るい人生を送ることが出来るのです。

今後共、アイバンク協会に対しましてご支援、ご協力の程よろしくお願ひ致します。



年次大会でのPR用ブース



L丸茂提供の「国際ピンコレクション」も展示しました。



チャーターナイト40周年記念式典



2012.4.8 於: 東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート



パトロール車を浦安市に寄贈



333-C地区ガバナーJ金井の祝辞



新入会員入会式



また会う日まで

平成24年4月22日に開催された第58回年次大会において浦安ライオンズクラブが
ビリーバー賞(最優秀クラブ賞)を受賞しました。

浦安市が主催する「浦安希望の森植樹祭」に参加協力したことが評価されました。

名称：浦安希望の森植樹祭

場所：浦安市高洲海浜公園

日時：平成23年12月18日(日)10:00～12:00

(浦安LCメンバー15名参加)

40周年記念事業の一環として、災害復興に役立つ寄付を検討しておりましたが浦安市の植樹計画と、またライオンズクラブ国際会長の「世界で100万本の植樹推進運動」の主旨にも一致して、2,540本の苗木代を寄付いたしました。

市内の高洲海浜公園に、浦安市の液状化で噴出した土砂630立方メートル、瓦礫350立方メートルを活用した、長さ約70メートル高さ1～2メートルの防潮堤が築かれ、住民約500人が参加して市民を護る森を造ろうと、タブノキやスダジイなどの植樹を行いました。

植樹指導した横浜国大の宮脇名誉教授は「震災瓦礫を活用した防潮堤は、世界的にも珍しく、この方法を浦安から世界に広めたいと述べており、有意義な事業に参加出来たことを誇りに思いました。



植樹するメンバー達

ライオン誌
2012年5月号より



参加されたメンバー、お疲れさまでした。



新メンバー紹介



し 大 塚 行 雄

浦安ライオンズクラブに入会してやっと半年、まだまだ何一つ分かっていないというのが正直な所です。こんな私でも、何かはやれるだろうし、やって行こうと思っています。60才から61才までの一年、あっという間でした。もういいではないか、ゆっくり行こう、『かたつむり ぼちぼち登れ 富士の山』、と言いますが、『もう時間がない 急げ急げ、とも思います。二つの気持ちで毎日ゆれ動いている、そんな私です。よろしくお願ひします。



し 吉 田 賢太郎

この度、「ライオンズクラブとは何か」をまったく理解しないまま、スポンサーの丸茂ライオンの強い勧めで入会いたしました。浦安LC40周年チャーターナイトの華やかな席上での入会式や地区の年次大会に参加して改めてライオニズムの精神を再認識しているところです。ライオンズクラブの活動を通じて、自分が生まれ育った浦安に些かでも貢献できれば、と思っております。

今後とも先輩諸氏のご指導をよろしくお願い致します。



し 長 野 朋 樹

伝統ある浦安ライオンズクラブに入会させていただき、身の引き締まる思いです。父がチャーターメンバーであり、私自身も先日の40周年記念式典にて認証されましたことに、深いご縁を感じております。

地元堀江で生まれ育ち、母国語と浦安弁の2カ国語をしゃべることができます。40歳までの9年間は浦安青年会議所に所属し、微力ながらも浦安の街づくりにかかわってきました。趣味はマラソンです。

まずは皆様の足手まといにならないよう、頑張っていきたいと思います。ご指導のほどよろしくお願ひいたします。



し 加賀田 将 虎

4月に入会させていただきました、加賀田将虎と申します。先日参加させていただいた40周年記念式典では、大変お世話になりました。家族そろってご招待いただき妻も子供達も大変喜んでおりました。有難うございました。

私の地元は千葉市であり、浦安へは結婚して引っ越しして参りました。その後、浦安にて税理士業を開業すると同時に浦安青年会議所に入会し、数々のボランティア活動を通じて、様々な地域とのつながりを持つことができ、そして多くの仲間ができました。今は、多くの仲間がいるこの浦安が大好きです。

青年会議所を卒業した今、ここでこうした活動を終わりにするのではなく、継続して地域のために活動する事が、大切なことと思い、浦安ライオンズクラブへ入会致しました。

名前は将虎(まさトラ)ですが、立派なライオンになれるよう、まだまだ分からないことがたくさんありますが、精一杯活動して参りますので宜しくお願い致します。



We Serve

WWW.URAYASU-LC.JP